

# *Une nouvelle journée sans décès pour Covid-19 à Cuba*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- Les autorités sanitaires ont fait état d'une nouvelle journée sans décès pour Covid-19. Le nombre total de morts reste à 79 depuis deux jours.

Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a d'autre part annoncé le dépistage de seulement 10 cas de Covid-19 pendant la journée d'hier. Cuba recense au total 1 840 cas.

Il a attiré l'attention sur le gros pourcentage des positifs asymptomatiques 60% ce qui confirme l'importance de l'application des tests dans la population apparemment saine.

2 232 tests ont été réalisés ce jeudi dans tout le pays pour un total de 77 373.

Le chiffre de patients guéris s'élève aujourd'hui à 1 425.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222791-une-nouvelle-journee-sans-deces-pour-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**